



ささぶえ

学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

竹島小学校 学校だより
2024年4月12日(金)
No.2 文責: 太宰

✿ 4名の元気な1年生が入学し、45名で竹島小スタートです！ ✿

4月8日に新年度が始まり、子どもたちはそれぞれの担任と出会いました。帰ってから子どもたちから話があったことだと思います。1年生も9日から授業や給食が早速始まりました。1年生も上級生も、みんなが新しい環境になったので、わからないことがあって当たり前です。先生や友だちに聞いたり、友だちのしているのを見たりしながら、新しい学年の流れを少しずつつかんでいきましょう。4年生以上は委員会活動もあります。同じ委員会の仲間と協力して、学校のリーダーとして役割を果たしていきましょう！（できています☆）

楽しい小学校生活を送るために、入学式で1年生に3つの『魔法のことば』を送りました。

- ①【おはようございます】自分からあいさつをすると、あら不思議。いろいろな話が次々と出てきて、たちまちなかよしになります。
- ②【ありがとうございます】学校のお友だちや上級生、先生に助けてもらった時に、元気な声で言うといいことばです。
- ③【おねがいします】自分でできることは自分でやります。うまくできない時や、周りの人にしてもらいたいことがある時に言いましょう。

わからないことがあれば、上級生や先生がわかるように教えてくれます。安心感を持ち、自分の力を伸ばしてほしいと思います。

みんな緊張していました。上級生が1年生4人の紹介【好きなことややってみたいこと】をしてくれました！



✿ 始業式で話したこと ✿

始業式の子どもの目の輝きを見るたびに気持ちが引き締まります。毎年感じることで、竹島小でも感じました。

学校は友だちと関わる場であり、みんなが安心して過ごせる場です。そのためにみんなで心がけて実行してもらいたいことを話しました。

『みんなでやろう三つのこと』

①【あいさつ、返事、反応をしよう】

あいさつは、自分から言っても人から言われてもとてもいい気持ちになるものです。「あいさつは心の窓を開く鍵」とも言われます。おとなになっても必要で大事なことです。

②【いろいろなことに挑戦しよう】

自分が経験したことは自分の力になります。得意なこと苦手なことは誰でもありますが、やってみて分かることがあります。その時々気持ちを味わい、理由を考えてこの先の行動のバネにしてほしいと思います。

③【人のいいところをたくさん見つけよう】

学校は友だちと力を合わせてやるのがたくさんあります。遊んだり、勉強したりします。その中で友だちのいいところに気付ける人になってほしいと思います。

みなさん一人ひとりが、この竹島小学校の大切な宝物です。みなさんだけでなく、先生たちもがんばります。この一年、自分から行動することを心がけて、一緒に楽しい学校をつくっていきましょう。

…お知らせ…

☆来週15日16日と家庭訪問を予定しています。時間調整等、ご協力をいただきましてありがとうございます。限られた時間の中ですが、保護者の皆様の思いやお子様のおうちでの様子などを聞かせてください。よろしくお願ひします。

